

弁護士日記

日本人の原罪と金丸信

美和勇夫

東京佐川からの5億円受領での罰金20万円といふ処分が世間のゴウゴウたる批判をあびなければ、「東京地検特捜部」による金丸逮捕は実現しなかつたであろう。(これまで逮捕された国会ギインはない)。

だいたい「所得税法違反」というのは、いわゆる税金のゴマカシ申告で、世間では、「酒酔運転」「ス

ろしている犯罪であり、税務署に調べられてほとんどが「修正申告」(申告のやり直し)で済まさされているのが実状である。いちいち逮捕していたのである。全国の警察がいくつからあっても留置場が足りない。

☆ ☆ ☆ ☆ ☆

地検は、「ハリシンを金丸が日本債券信用銀行より購入していたという情報」はつかんでいたものの、逮捕によるガサ入れまでは「割引債という現物」そのもの（証拠）を押させていたわけではない。仮に金庫の中が「カラッポ」であれば「黒星」の可能性もあり、平常時では、検察最高首脳陣が「逮捕」というゴーサインを出すはずもなかつたであろう。

「悪がつたのは金丸信  
他に悪い人はいない。そ  
ういうことをくんで金丸  
信は引きさがる」  
　そういうて一身にドロ  
をかぶつた形でひとまず  
（国會議員）を退ぞいた  
引退劇が裏目に出た。こ  
れが「副總裁」のままで  
証明までしなければなら  
ない。（五年の公訴時効前  
の献金で買つたとかいつ  
て逃げられてはかなわな  
い。）

くなかつた読書は忙いからでも存在していることであり、せつせと「現物隠し」に励んでおられるであろう)

物の明細」を黙秘していく限り、「証拠湮滅のおそれ」原則どおり、「だれから」つ金をいくらもらつたかの理由で、早期冤罪は（健康でも害さない限り）むつかしい。

つけられ、人々は対岸の火事として、ザマをみろという興味本位でよろこんでいるが）

ここまであはき出す捜査の権力機構と（いつもながら良い子ぶる）マスコミ（評論家）のこわさにも震撼させられる思いがする。金丸信の犯罪は、ほとんどの日本人が己の利益の為やつてゐる日常の慣行が生み出した結果にすぎないではないか。

であれば、検察上層部から「キミタチ、何をねぼけたことを言つておるのだ」と言われておるのがオチである。

さらに、これからの公判（裁判）では、「八七年度分の所得2億円を隠した……」というものであるから検察は、「その年に

あれば、検察首脳陣と自民党とのつながりからみても、「逮捕はむつかしかった。(金丸逮捕で明日はわが身かど、背スジの寒

これまで、国會議員であわ  
ば、どういうわけか「相  
訴」と共に「保釈許可」  
といった甘い裁判(決定  
が常識であつたが、金玉

外の突然の逮捕によるシヨツクと連日の取り調べは、身体の衰弱相当の精神の錯乱までもよおす。まさに「利権政治屋」